

## EELV et les municipales à Tarbes

Il n'y aura pas de liste "Décidément l'écologie !" à Tarbes.

Nous sommes restés bloqués sur une dizaine de noms là où il nous en aurait fallu 43.

Si nous avons décidé d'engager ce pari trop risqué, c'est qu'il n'y avait parmi nous que 2 volontaires pour aller sur l'une ou l'autre des deux liste de Gauche annoncées.

Cette réticence peut s'expliquer. Face à des partenaires de Gauche qui suscitent l'un comme l'autre la perplexité, les uns pour leur tendance à la surenchère protestataire, les autres pour leur manque d'imagination gestionnaire, nos adhérents et sympathisants n'ont pas voulu choisir. Plus exactement, c'est l'opposition entre ces deux pôles qu'ils n'ont pas voulu plébisciter.

D'une certaine façon, c'est le même refus de plébisciter cette opposition qui a donné naissance à Bagnères à la liste que nous soutenons.

En même temps, ils souhaitaient pouvoir affirmer pleinement le sens et la portée de notre engagement écologiste. C'est pourquoi nous réaffirmons et continuerons d'affirmer nos convictions en toute indépendance.

Mais les élections à Tarbes ayant lieu sans nous, nous appelons nos électeurs potentiels à refuser la tentation de l'abstention et à porter leur voix sur la liste qui leur paraîtra la plus porteuse de nos orientations :

- **pour rendre la ville à ses usagers**, en créant des alternatives de transport au tout-automobile, en défendant vraiment le commerce et les services de proximité;
- **pour s'engager dans la transition écologique** en favorisant la sobriété énergétique (isolation de l'habitat ancien) et les énergies renouvelables; en préservant les espaces naturels et agricoles et en promouvant le bio dans les cantines;
- **pour assurer la transparence des décisions**, en créant de vrais conseils de quartiers, et en remettant à plat tous les organismes et partenariats de la ville.

Ce ne peut être la liste du maire sortant : malgré quelques réalisations (que nous avons saluées), son bilan est bien trop maigre dans ces 3 domaines : que ce soit en matière de transports (promotion du vélo et des transports collectifs), de transition écologique (voir le nouveau PLU) ou de démocratie participative (voir le fiasco de ses "conseils de quartier").

Restent les 3 listes d'opposition.

A nos électeurs de lire attentivement leurs propositions et d'en cerner la fiabilité, la cohérence et la compatibilité avec les nôtres. Le droit de vote, comme la liberté d'expression, ne s'use que si l'on ne s'en sert pas.

Quant à nous, nous continuerons de diffuser le tract départemental portant les orientations d'EELV 65 pour les municipales et à discuter avec tous nos concitoyens qui le souhaitent.